

Escrito por Rafael Paez

Viernes 25 de Mayo de 2018 07:57 -

---

Como parte de su programa de educación permanente, la Escuela de Odontología, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, entregó certificados a docentes que participaron en el curso de *Metodología de la Investigación Científica*, organizado por esa unidad académica.



El decano de la Facultad de Ciencias y la directora de la Escuela de Odontología junto a los participantes en

El acto de entrega de los diplomas, que tuvo lugar en el salón del Consejo Directivo, fue presidido por el doctor Wilson Mejía, decano Facultad de Ciencias de la Salud, y la doctora Flor Montes de Oca, directora de la Escuela de Odontología.